

PlantaDoce.

Empresa

Aspy se suma a las operaciones corporativas y adquiere Conversia

El operador nacional del sector de la salud y la prevención de riesgos laborales integra en su red a la consultora.

PlantaDoce
11 sep 2020 - 12:05



Aspy se apunta a las operaciones corporativas. La compañía ha adquirido la consultora Conversia, que pasa a integrarse dentro del grupo, y con esta operación se convierte en el único operador de *compliance* integral en España.

El consejero delegado de Aspy, Óscar Santos, ha explicado que Conversia mantiene todos sus clientes y servicios, que se incorporan al grupo de salud, en declaraciones recogidas por *Europa Press*.

De este modo, **Aspy ampliará su cartera de negocio con los nuevos servicios de Conversia, que está especializada en asesoría empresarial para el cumplimiento**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/aspy-se-suma-a-las-operaciones-corporativas-y-adquiere-conversia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

normativo en ámbitos como la protección de datos personales, la sociedad de la información, el comercio electrónico y la prevención de riesgos penales.

Aspy ha asesorado a más de 43.000 empresas y ha hecho exámenes de salud a más de un millón de empleados desde su nacimiento

Así, Conversia se une a la oferta actual del grupo, junto a Aspy Prevención (servicio de prevención de riesgos) Aspy Innova (digitalización de la PRL), Aspy Salud (servicios sanitarios complementarios) y Aspy Formación (formación avanzada). **Conversia, con una cartera de más de 80.000 clientes, dispone de once delegaciones repartidas por País Vasco, Cataluña, Valencia, Baleares y Madrid.**

Aspy es uno de los principales operadores nacionales del sector de la salud y la prevención de riesgos laborales, y desde su constitución en 2006 ha asesorado a más de 43.000 empresas y autónomos y ha hecho exámenes de salud a más de un millón de empleados.